



勝彦の千思万考



あすてらす横の天の川大橋付近



冠水したイオン小郡ショッピングセンター

勝ちゃんのてくてく雑記

昨年11月に小郡市で締結された『友好のまち協定』を本部町民の皆さんにご報告するために、1月20日の日本一早咲きの本部町八重岳の寒緋桜の桜祭りでイベントが開催され加地市長と共に参加をしました。美ら海水族館がある本部町には年間400万人を超える観光客が訪れる魅力たっぷりのまちです。**めんそーれー(お越しください)~太陽と海と緑のまち~本部町へ**



今年も少年の船は55名の団員・スタッフで8月21日~25日まで『友好のまち協定』のシンボル事業として本部町を訪れ37回目の交流をします。



近況報告

7月から寺福童でグラウンドゴルフが始まります。

ゴルフでのホールインワンは未達成ですが、グラウンドゴルフでは達成出来そうです😊

健康のために皆さんもいかがでしょうか?



井上勝彦プロフィール

昭和41年2月 浮羽町(現在のうきは市)生まれ
52歳 うお座 A型

- 御幸小学校・浮羽中学校・県立浮羽高校(現在は浮羽究真館)を卒業
- (株)プリンスホテル勤務
- 平成16年(社)みい青年会議所 第31代理事長
- 平成17年小郡市議会議員補欠選挙で初当選
- 平成30年の選挙で当選。現在5期・14年目。
- 議席番号14番 政党は無所属 会派はおごおり創志会
- 議会選出監査委員会
- 保健福祉常任委員会 委員
- 議会運営委員会 委員

《現在活動中の団体》

- ・NPO法人 元気っ子未来塾 監事
- ・明るい社会づくり運動県南地区協議会 常任理事
- ・福岡都市圏研究会 会員 など



小郡市に対しての
ご意見やご質問を
お知らせください

井上勝彦事務所 ☎838-0138 小郡市寺福童322-1
TEL 0942-73-3966 (専用ダイヤル)
FAX 0942-73-3889



暑中見舞申し上げます

少子高齢化が進み、子育てや介護のことなど、市民の皆さんに一番身近な市政の果たすべき役割はますます重要になってきます。人に優しいまち、小郡を目指して初心を忘れずに積極的に動いてまいります。

どうぞ、皆さまの変わらぬご指導・ご支援を心よりお願いいたします。



井上勝彦連合後援会
会長 天本博機



ごあいさつ

4月の選挙は今までにない多くの候補者が乱立する大激戦でしたが、後援会をはじめ多くの皆さんの絶大なるご支援のおかげさまで優秀な成績で当選をすることができました。

厚く御礼を申し上げます。

本人も小郡のため地域のために、これまでに培った経験を活かし、初心を忘れずに動いて行く覚悟をいたしております。

これからもさらなるご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げまして御礼のごあいさつといった

ごあいさつ

4月の選挙は今までにない多くの候補者が乱立する大激戦でした

が、後援会をはじめ多くの皆さま

の絶大なるご支援のおかげさま

で優秀な成績で当選をすることが

できました。

厚く御礼を申し上げます。

本人も小郡のため地域のために、これまでに培った経験を活かし、初心を忘れずに動いて行く覚悟をいたしております。

これからもさらなるご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げまして御礼のごあいさつといった

ごあいさつ

4月の選挙は今までにない多くの候補者が乱立する大激戦でした

が、後援会をはじめ多くの皆さま

の絶大なるご支援のおかげさま

で優秀な成績で当選をすることが

できました。

厚く御礼を申し上げます。

本人も小郡のため地域のために、

これまでに培った経験を活かし、

初心を忘れずに動いて行く覚悟を

いたしております。

これからもさらなるご支援とご

指導を賜りますようお願い申し

上げまして御礼のごあいさつとい

うございました。

厚く御礼を申し上げます。

本人も小郡のため地域のために、

これまでに培った経験を活かし、

初心を忘れずに動いて行く覚悟を

いたしております。

これからもさらなるご支援とご

指導を賜りますようお願い申し

上げまして御礼のごあいさつとい

うございました。

厚く御礼を申し上げます。

本人も小郡のため地域のために、

これまでに培った経験を活かし、

初心を忘れずに動いて行く覚悟を

いたしております。

これからもさらなるご支援とご

指導を賜りますようお願い申し



3月議会報告

2月26日～3月23日までの26日間の会期で開催しました。
市議会議員改選前の最後の議会、平成17年の初議会から数えて52回目の定例議会となりました。
平成30年度の予算について、特別委員会を設置して集中的に審査をしました。
初議会の平成17年（13年前）の予算と比較をしてみました。歳入にあっては交付税の減、
国庫・県支出金の大幅な増加。歳出では民生費（福祉にかかる支出）が倍増となっています。
事業の見直しを含めて身の丈に合った予算にしていくことが急務です。

審議された主な案件

議案第24号

平成30年度 一般会計予算の承認について
204億6400万円を予算とする。（当初予算としては過去最大の予算となりました）

主な歳入
(収入)

市 稅 個人、法人の市民税・固定資産税・軽自動車税・たばこ税など
(小郡市の純粋な収入) **66億4200万円** (平成17年予算より11億7700万円の増)

地方交付税 34億300万円 (平成17年予算より 1億3700万円の減)
(国からの仕送り)

国庫・県支出金 民生費に対する補助・負担金と、各種事業を行うことに対しての一部補助・負担金が主なものです。
多くの事業を実施すれば多く貢えますが、当然市の予算も必要になってきます。計画が大切です。
48億8400万円 (平成17年予算より30億200万円の増)

市 債 (借金) **20億1100万円** (平成17年予算より7億8500万円の増)

主な歳出
(支出)

総務費 人件費など市の運営全般にかかる支出
歳出全体の10% **20億8800万円** (平成17年予算より1億7800万円の増)

民生費 地域福祉・児童福祉・障害者福祉・高齢者福祉や生活保護等福祉にかかる支出
歳出全体の40% **80億5300万円** (平成17年予算より40億2400万円の増)

衛生費 保健衛生、上水道費やゴミ処理などの清掃費にかかる支出
歳出全体の10% **19億5300万円** (平成17年予算より3億3800万円の増)

土木費 道路・公園などの整備・維持にかかる支出
歳出全体の11% **22億4100万円** (平成17年予算より2億5400万円の増)

教育費 小・中学校、幼稚園から公民館や運動公園、文化会館等の社会教育までにかかる支出
歳出全体の14% **28億6800万円** (平成17年予算より8億3200万円の増)

公債費 今までの借金の返済に充てるための支出
歳出全体の9% **18億700万円** (平成17年予算より5億200万円の減)

主な事業

- **創業者支援事業補助金**
～市内の新規創業を補助する事で商工業の活性化を図る事業
- **地域商品券発行事業補助金**
～プレミアム率10%の商品券『将軍藤小判』と住宅リフォーム券の補助
- **七タプロジェクト推進事業**
～地域資源「七タ」のブランド化確立のための運営費とイベント補助
- **保育士就職支援準備金**
～待機児童の課題の一つ保育士不足の解消のために支援金制度を新設
- **子ども・健康部の新設(行政機構改革)**
- **三国小学校自校式給食施設の整備**
- **宝城中学校の内外装全面とトイレ、下水道に接続等の大規模改造工事**
- **市内8小学校の特別教室(理科室・音楽室)**
19教室にエアコンを設置

7月からあすでらすに新設された
子育て支援課と保育所・幼稚園課

5月臨時議会報告

5月14日、改選後初の臨時議会が招集され、監査委員※1を拝命いたしました。
議席番号14番、前期の2年は、保健福祉常任委員会※2に所属します。

※1 予算執行状況や契約、財産管理などの財務に関する事、事業が適正で効率的に実行されているかなど行政運営全般についての監査を行います。

※2 市民生活に密接に関係がある地域福祉・児童福祉・障害者福祉・高齢者福祉や生活保護等福祉に関する事、子育て支援に関する事、健康づくりに関する事、医療費の給付に関する事などについて審査及び調査を行います。

6月議会報告

6月1日～22日までの22日間の会期で開催しました。
改選後初の定例議会で14名の議員がそれぞれの思いをもって市政運営に対する質問をしました。
私も4年ぶりに会派を代表して会派代表質問をしました。

一般質問～6月議会にて～

(仮)味坂スマートICについて

質問

中・長期的に見て経済の活性化に寄与する事業だと思います。
整備にかかる財政負担についてはどうになっているのか?
また、設置予定地は内水排除等の課題もあります。将来負担も考慮して慎重な議論を求めます。

市長答弁

スマートインターチェンジやアクセス道路の費用負担について、
地元負担がないというこれまでの方針を踏まえ引き続き国と県により進めていただくよう要望活動を行っていきます。

都市建設部長答弁

2県2市で協議中の準備会で場所、構造、事業費等の検討を行っております。方向性の合意がとれた段階ですぐに議会と協議をいたします。



(仮)味坂スマートインターチェンジ

ため池の管理について

質問

- ①多面的機能支払交付金等を活用して地元管理者が維持管理を行っているが、浚渫等への補助金交付は出来ないのか?
- ②都市化が進み水質の悪化に繋がり、悪臭や害虫などの課題は多くの市民・地域から要望が出されていますが、環境改善に対して市の取り組みは?

市長答弁

- ①防災面での補助制度はありますが、ため池の浚渫等に対する補助制度はありません。
- ②ごみの回収処分や作業の人的支援等の協力を継続的に実施いたします。また、新しい取組みとして、昨年水利関係者からため池機能は不要との結論が出され、埋め立てによる環境改善の要望書が地域より提出され事業に取り組みました大板井(上)堤の例などを1つのモデルとしまして、今後の社会情勢の変化や農業を取り巻く環境の変化に応じて検討、対応していきたいと考えています。



大板井(上)堤

上記の質問の他に、**公共施設の総合管理計画**についても質問をしました。
会報誌のスペースの都合で一部をご紹介しましたが、市役所ホームページの市議会インターネット中継でご覧になれます。
是非ご覧になってください。